
令和４年度第２回和光市スポーツ推進委員会議会議録

日 時 令和４年 ６月 ７日（火）午後７時００分～午後８時３０分

会 場 和光市役所４０４会議室

出席者 会 長 朽木 亮

副会長 川勝 靖子・飯田 進

白井 和広・木田 俊茂・長谷川 好美・笛田 剛・井上 明次・相馬 優子

大竹 充 ・萩原 信行・岩橘 洋

欠席者 窪田 孝典・西川 泰雄

事務局 木村

傍聴者 なし

１ 開 会

２ 議 題

(1) 報告事項について

〇４月２４日（日）開催 事務担当者会議及び実技研修会について

・下記２点について事務局より連絡を行った。

⇒事業開催日時を大体は決定できたので、６月末までを目安に各担当毎に事業内容につい

て協議したうえ事業内容案について事務局に連絡してほしい。

⇒事業内容について確認、相談事項がある場合には事務局にまで連絡してほしい。

〇５月２２日（日）開催 第１回推進委員周知活動について

・担当推進委員より次のような意見・感想が出た。

⇒３月に行った時よりも実施種目への参加者は少なく見受けられたが、一定の方への周

知はできたのではないか。

⇒休日の樹林公園は家族連れが多い。今後周知活動を行う際には親子連れへの周知を意

識した活動をより検討する必要がある。

(2) 佐久市スポーツ交流会（マレットゴルフ）について

・事務局より下記の通り連絡を行った。

⇒参加者への通知はすでに送付済み

⇒開催当日（６月１８日（土））の市役所集合時間は午前６時１５分とする。

⇒昼食用の弁当は注文する予定で準備を行っている。不要な場合には６月１４日（火）

までに事務局にまで連絡してほしい。



(3) 市民体育祭について

・第 1回運営委員会にて市民体育祭の運営方針（開催有無・開催規模・開催方法・参加対

象・参加区分等）を決定する予定であることを事務局より説明した。

・推進委員として開催有無について意見を求められた場合には、「コロナ禍による開催方法

の検討が必要ではあるが、実施する方向で検討すべき」という形で提案を行う。

・その他、下記の通り運営方針について意見が出た。

運営委員会にて意見の滞り等が見られた場合には、参考意見として提示できるよう事務

局にて意見の取りまとめを行う。

⇒参加区分については自治会・学校区・各地域・区分けなし（自由参加）の４つが考えら

れる。

⇒市民体育祭を通しての地域の活性化は狙っていきたい。

⇒競技会ような形式での開催方法もあるが、審判員によりシビアな仕事が求められてしま

うため、審判のやり方について再度協議し直さなくてはいけない。

⇒以前のやり方をある程度踏襲したうえで、空いているスペースを種目体験スペースを設

ける等有効活用はできないか。今後の開催方法を模索していく中で今の実施方法と別な

方法につなげることもできる。

⇒参加対象について、子供の参加にこだわりすぎてはいないか。昔と比較して今の子供た

ちは習い事などでかなり多忙な日々を過ごしている。時代に合ったやり方を検討してい

く必要がある。

⇒新倉地域等会場である和光市運動場から遠い地域の方々は参加するのをためらってしま

う傾向がある。

⇒市民体育祭のチラシやプログラムが来たとしても、地区の高齢化や子供の減少により自

分の自治会から出る人もほとんどいないし興味もあまり持てないので、長い間和光に住

んでいても市民体育祭に出ない人もいる。

⇒生まれてから和光市に住んでいるが、推進委員に入るまで市民体育祭の存在を知らなか

った。ＳＮＳの使用など告知方法の検討が必要ではないか。

(4) その他

⑴チラシ掲示等に関する地区分けについて

令和４・５年度のチラシ掲示等の業務を行う担当地区分けについて、協議の結果下記の

通り決定した。基本的には事業毎に各担当に３枚あたりのチラシ掲示の協力依頼を行うが、

地区ごとにそれ以上のチラシ掲示を検討する場合には事務局にまで連絡を行う旨を事務局

より説明した。

広沢・西大和（ 笛田 ） 南・諏訪・諏訪原（ 朽木 ）

本町 （ 井上 ・ 西川 ） 中央、丸山台 （ 萩原 ・ 木田 ）

新倉 （ 飯田 ・ 大竹 ） 下新倉 （ 白井 ・ 相馬 ）

白子 （ 川勝 ・ 窪田 ・ 長谷川 ・ 岩橘 ）



⑵令和４・５年度連絡網について

・各委員確認のうえ、修正がある場合には事務局にまで修正内容を記載のうえメールす

るよう事務局より連絡した。

⑶スポーツ指導依頼（中央公民館）について

・中央公民館より正式に講師依頼通知が渡され、下記の通り担当日時と種目が決定した。

日時：８月１６日（火）・１８日（木）

時間：両日午前１０時００分～午前１１時３０分

種目：１６日（火）⇒ソフトバレー １８日（木）⇒ディスコン

・平日昼間での開催ということもあり、現時点では各委員の開催日周辺の勤務状況等も

不明なことから、参加可能委員の確認は７月定例会議にて行う。

３ 閉 会


